

ANEXO I

ENTREVISTAS DE HOMOSEXUALES

del 22 al 23 de marzo de 1966.

Es conocido en el campamento bajo el nombre de "El Marinero" porque fue del primer llamado del SMO (UM-2067, 2159, 3524, Cayo Lenin). Tiene 29 años y una voz grave con gestos viriles.

Dice que pasó un curso en la Habana y le tendieron una trampa para cogerlo en flagrante delito. Lo condenaron a tres meses de cárcel cumpliendo solo 37 días. Posteriormente fue enviado a su UM, antes de salir para una granja donde estuvo un año y medio. De allí fue a parar a la Co. 2.

Antes de ir al SMO, cuenta que en 1959 integró los Patrullas Juveniles, después pasó de los Jóvenes Rebeldes, integró una Brigada Conrado Benítez fue Pezudo en Barara y después en la Pezito Tey de Bantisco.

La familia vive en Victoria de las Tunas. Tiene dos hermanos en la UJC, un casado dirigente de la UJC municipal, una hermana en la FMC, un hermano en la Defensa Popular. El padre se divorció de la madre hace 5 ó 6 años. Su mamá no volvió a casarse y la ayudan todos los hermanos.

Tuvo su primer contacto homosexual a los 10-11 años, precisa que de niño no jugaba con muñecas "ni nada de eso", "sin embargo fue pasivo en esta relación. Explica que en determinado momento de su vida fue activo, así por ejemplo en el segundo acto sexual manteniéndose activo hasta ingresar en las FAR donde se volvió nuevamente pasivo. Dice que practica la masturbación durante la relación sexual. Practica con poca frecuencia la masturbación entre relaciones sexuales.

Dice que tuvo novias y tuvo mujer, que tuvo tantas mujeres como hombres. Explica: "No tuvo aquí contacto sexual porque lo que me sucedió me sirvió de experiencia". Es Bisexual, a la vez activo y pasivo. Dice que le gustaría estudiar el "porqué" de la Homosexualidad.

Refiriéndose a su regreso a la calle declara: "Si yo regreso a la calle, me gustaría estudiar Artes Plásticas y continuar la Secundaria Básica, me gustaría estudiar también algo de medicina, trabajar donde hay amigos veceros. También me gustaría ser Maestro Popular. Dice que se sentiría capaz de enseñar en un centro de homosexuales.

Explica que mantuvo en la UMAP sus convicciones políticas. Precisa que trabajó 6 meses en el Comité Militar de Victoria de las Tunas y tuvo cinco contactos con Contra Inteligencia. Dice fue cuando vio algunos de los alambres del CIM estos no se dieron por enterado.

Si se le dice que se casa y que "para engañar o no a la mujer depende de lo que quiere mucho o no además si no tomo mucho en fiestas porque sino me descontrola y puedo ir con hombres o mujeres. "Precisa que muchas veces se va borracho en fiestas.

Dice que nunca estuvo en tratamiento psiquiátrico: le gustaría atender desde el punto de vista psicológico.

Sobre el campamento dice: "Lo más malo es de habernos reunido en un mismo lugar, aquí se compare más. Ellos compiten entre unos y otros para saber quien lo es más".

Precisa que por los nombres, todos se portaban bien en las barracas aún cuando no había jefes de brigadas quizás como consecuencia del trabajo psicológico y político.

De nombres de jefes que él cree serios: Miguel Fernández, Raúl Toyo, Eusebio Domínguez.

Algunas observaciones sobre la entrevista.

Es un hábil simulador y un inmoral.

Según Enrique tuvo varios amantes en el Campamento es decir fue activo. Además según informo la guarnición recibió una carta de alguien que fue su amante y sacaron del campamento por eso se trata de [redacted] de Los Sitios.

La entrevista denota una profunda actividad homosexual.

Ya le queda 3 días como SMO del primer llamado y llenó su planilla de desoviligación.

Le podría ingresar nunca en ningún centro de rehabilitación.